

ECS Newsletter 15, Februar 2010

<p>ECS-Veranstaltungen</p>	<p>ECS-Treff am Freitag, 12. Februar in Rüti: Anmelden nicht vergessen!</p> <p>Am Freitag, 12. Februar 2010 findet in Rüti ZH der angekündigte ECS-Treff statt mit interessanten Präsentationen der Firma Kamoo und der Elektrizitätswerke des Kantons Zürich – umrahmt von einem Welcome-Apéro, einem gemütlichen Nachtessen und sicher angeregten Diskussionen. Details siehe beiliegendes pdf.</p> <p>Bitte unbedingt bis spätestens 6. Februar anmelden bei wblum@enkomm.ch</p>
	<p>ECS-Generalversammlung am Samstag, 24. April 2010 in Ittigen</p> <p>Die diesjährige Generalversammlung findet wie angekündigt am Samstag, 24. April 2010 um 9.30 Uhr im Haus des Sports in Ittigen statt. Neben den statutarischen Traktanden inkl. Statutenanpassung stehen Ausführungen zum aktuellen Elektromobilprojekt in Ittigen sowie eine Vorstellung von Martin Bolliger seines Plug-in-Hybrids Fiat 500 «expand to the essential» auf dem Programm. Die offizielle Einladung folgt im März.</p>
	<p>Neues Datum für Besuch im CERN: Samstag, 12. Juni 2010</p> <p>Wegen nach wie vor grossem Besucherandrang beim CERN musste unsere Exkursion nach Genf auf den 12. Juni verschoben werden. Am Vormittag ist nun ein Besuch bei Auto & Energie von Pierre Scholl vorgesehen, am Nachmittag die Führung im Cern. Details folgen.</p>
	<p>ECS-Rundfahrt am Freitag/Samstag, 27./28. August 2010</p> <p>Unsere Rundfahrt von Zürich/Dietikon über Ruppoldingen und Zofingen nach Luzern/Rathausen nimmt Gestalt an: Individuelle Anreise am Vormittag zum EKZ nach Dietikon, dort besteht Lademöglichkeit, Verpflegung mit Kaffee/Gipfeli und Information zur Solaranlage und Elektromobil-Aktivitäten des EKZ. Anschliessend Weiterfahrt über Baden mit Lademöglichkeit bei der neuen Ladestation der ABB zum Wasserkraftwerk Ruppoldingen. Nach einer Stärkung geht es weiter nach Zofingen, wo uns Peter Zeller durch die Altstadt führt und wo wir übernachten werden.</p> <p>Am Samstag geht die Fahrt weiter nach Rathausen zur CKW auf dem Programm mit Besichtigung des Wasserkraftwerks und des Infozentrums, mit Ausführungen zum Engagement der CKW im Bereich Elektromobile. Nach einem Lunch, spendiert von der CKW individuelle Heimfahrt. Details folgen.</p>
<p>Weitere Veranstaltungen</p>	<p>Autosalon Genf mit zahlreichen Elektrofahrzeugen</p> <p>Am Internationalen Automobilsalon Genf vom 4. bis 14. März 2010 werden auch zahlreiche Elektrofahrzeuge ausgestellt sein. Als zentral gelegener Treffpunkt für alle Freunde grüner Fahrzeuge bildet wiederum der Stand des Verbandes e'mobile in der Halle 5, Stand 5141, an dem neben den Hybrid-Marktleadern Prius und Insight drei Elektrofahrzeuge vorgestellt werden: der Lampo 2 von Protoscar, der noch leistungsfähiger und gleichzeitig aber auch noch effizienter wurde, sowie der Mitsubishi i MiEV und der Kamoo 500 Elektra. Alpiq und Protoscar präsentieren ferner Lösungen für künftige Home-Charge, Public Charge und Fast-Charg Stationen. Von e'mobile wird ferner eine Liste sämtlicher am Salon ausgestellten Fahrzeuge mit alternativem Antrieb abgegeben, sodass die Besucher diese gezielt aufsuchen können.</p>

	<p>Aktuelle Angabe zum Salon und zum Stand von e'mobile siehe www.e-mobile.ch.</p> <p>Mitglieder des ECS sind herzlich zum Besuch des e'mobile-Standes und zu einem Kaffee eingeladen. Gratiseintritte zum Salon in Genf können unter wblum@enkomm.ch angefordert werden.</p> <p>Wie bereits früher erwähnt können regelmässige Informationen des Verband e'mobile über seine Aktivitäten und aktuelle Neuheiten in Form des Ecocar-Newsletter bezogen werden, Anmeldung unter info@e-mobile.ch</p>
	<p>Internationales Advanced Mobility Forum IAMF</p> <p>Auch dieses Jahr findet während des Autosalons in Genf wieder das IAMF statt, und zwar am 9. und 10. März im Geneva Palexpo Kongresszentrum. Einen Schwerpunkt der Vorträge bildet die Infrastruktur für Elektrofahrzeuge. Das Detailprogramm und weitere Informationen sind unter www.iamf.ch zu finden.</p>
	<p>MobiLEM Elektromobil-Ausstellung in der Region Bern: Samstag, 8. Mai 2010</p> <p>Auch dieses Jahr findet in Hinterkappelen BE wieder eine Elektromobil-Ausstellung in der Region Bern statt, zu der auch die Mitglieder des ECS eingeladen sind. Nähere Weitere Informationen: Christian Leu, Tel. 031 901 22 43, mobilem@gmx.ch</p>
	<p>Zürich Multimobil: Sonntag, 26. September 2010</p> <p>Auch an der diesjährigen Zürich Multimobil wird er ECS wieder mit einem Stand vertreten sein, wo ECS-Mitglieder Ihre Fahrzeuge aufstellen und Auskunft über Ihre Erfahrungen mit Elektrofahrzeugen geben können. Reservieren Sie den Termin schon jetzt, nähere Informationen folgen.</p>
Diverses	<p>Probeabonnement der Zeitschrift «EMobile plus solar» für ECS-Mitglieder</p> <p>Die Zeitschrift «E-Mobile plus solar» (früher Solarmobil Zeitschrift) existiert bereits seit vielen Jahren. Vor kurzem wurde der neue Titel und ein neues Layout eingeführt. Die Zeitschrift berichtet eingehend über die aktuellen Entwicklungen in Deutschland und anderen Ländern, in der neuesten Nummer nimmt auch der Rückblick auf Bundesverband BSM und die solare Mobilität breiten Raum ein. Auch aus der Schweiz sind Beiträge sehr willkommen.</p> <p>Der ECS-Vorstand hat beschlossen, den ECS-Mitgliedern Probenummern anzubieten, Ende Jahr wird dann über ein permanentes Abonnement entschieden. Wer diese Probenummern beziehen möchte melde sich bei wblum@enkomm.ch an.</p>
	<p>«Packen wir die Chance und fahren wir elektrisch!»</p> <p>Mit diesem markigen Aufforderung krönte Dr. Rudolf Dieterle, Direktor des Bundesamtes für Strassen, seine Eröffnungsansprache am ersten Schweizer Forum für Elektromobilität, das von der TCS-Mobilitätsakademie am 26./27. Januar 2010 in Luzern organisiert worden war und nicht weniger als 280 sehr engagierte Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus Forschung, Politik, Wirtschaft und Zivilgesellschaft angelockt hatte, um die Möglichkeiten, Chancen und auch Risiken der Elektromobilität in der Schweiz zu diskutieren. Auch nach Bundesrat Moritz Leuenberger «bietet die Elektromobilität in den nächsten Jahren grosse Chancen zu einer nachhaltigen Gestaltung der individuellen Alltagsmobilität». Mit der Unterzeichnung einer «Charta von Luzern» zum Abschluss der Veranstaltung wollen die Teilnehmenden die «Vektoren des elektromobilen Wandels» festlegen.</p> <p>Wir werden die ECS-Mitglieder bei den künftigen Anlässen noch detaillierter über diese Veranstaltung informieren.</p>

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten wollen, schreiben Sie uns bitte ein E-Mail: wblum@enkomm.ch